



FS GeoRes – Wüllnerstraße 2 – 52062 Aachen

An die Studierenden der Fachschaft 5/3

Protokoll der Fachschaftsratsitzung am 28.11.2019

FS-Rat: Ricarda Runte, Linus Faymonville, Frederik Klumpen*, Alexander von Schéele, Till Wenzel*, Jan David Wagner“, Alexander Hoffmann, Myles Bernhardt, Florian Thiex,

Gäste: Lukas Neuberger, Elias Khashfe, Annastasia Hoffmann, Lina Gotzen, Michael Wendlers Angelköder, Lena Schneider, Christian Spikermann, Richard Lohmiller

* entschuldigt fehlend, ** unentschuldigt fehlend, " Protokoll

[„Schafakt der Woche – *insert sexy sheep pic here*“]

Top 1: Rundlauf

Vorsitz:	Schwede:	-
	Ricarda:	-
Kasse:	Frederik:	-
	Myles:	-
HoPo:	Till:	-
ErstiRef:	Jan:	-
IT-Ref:	Alex:	-
KMPR:	Linus:	-
KMPR2:	Florian:	-

	Zuständig / bis
TOP 3: Internationalisierungs-Hiwi	
<ul style="list-style-type: none"> • Ab dem 1.4 soll aus QVM-Mitteln ein Hiwi angestellt werden zur Internationalisierung. • Fachschaft soll ihre Erwartungen an diesen Hiwi formulieren <ul style="list-style-type: none"> ○ Ansprechpartner bei Anfragen und Problemen von Auslandsstudenten ○ Infos zu Erasmus ○ Beratung rund ums Studium an der RWTH, Deadlines, Woh- 	

<ul style="list-style-type: none"> nen, Visum, Bafög, rechtliche Fragen, etc. ○ Vermittlung der Rolle der Fachschaft ○ Probleme an die Fachschaft weiterleiten ○ (Veranstaltungen der Fachschaft an Auslandsstudenten vermitteln) ○ Ermitteln wie man Kommunikation mit Auslandsstudenten besser gestalten kann 	
TOP 4: Rezentos	
<ul style="list-style-type: none"> • Neues Rezentos wird erstellt und auf gehangen bis zum 23.01 	Linus & Florian
TOP 5: Bechergießen	
<ul style="list-style-type: none"> • Wird wahrscheinlich nicht stattfinden, aufgrund von Missverständnissen • Frederik fragt nochmal freundlich nach einem neuen Termin 	Frederik
TOP 6: Website	
<ul style="list-style-type: none"> • Englische Version der Seite ist derzeit noch nicht komplett funktionsfähig • Derzeit viele Spam-Mails über das Kontaktformular – Richard arbeitet an einer Lösung 	
TOP 7: Sleepover	
<ul style="list-style-type: none"> • Sleepover zur Anwerbung neuer Fachschaftsmitglieder vor der Wahl mit Workshops und Infos zur Fachschaftsarbeit – „Personalrekrutierungsmaßnahme“ • 24.-25.4 wird erstmal festgehalten 	
TOP 8: Seifenkistenrennen	
<ul style="list-style-type: none"> • Zur selben Zeit wie zur Bufata • Mail wird an die Studenten weitergeleitet (per Facebook/Instagram) um Interessenten zu finden • Soll genutzt werden als Teambuilding der FS 	
TOP 9: STGM (Studentisches Gesundheitsmanagement)	
<ul style="list-style-type: none"> • Bisher keine Treffen, nächstes am 22.01 von 9-10:00 Uhr • Neues Mitglied wird gesucht, da Elias demnächst von seinem Posten zurücktritt – allerdings hat kein Mitglied an diesem Termin Zeit um den Posten zu übernehmen. 	
TOP 10: Fachschaftsschulungen	
<ul style="list-style-type: none"> • Florian hat an zwei vertiefenden Schulungen zur Organisation von Veranstaltungen teilgenommen • Ricarda nimmt am 17.01 an einer Schulung zum Prüfungsrecht teil • Sollten solche Veranstaltungen wiederholt werden, sollen mehr Mitglieder der Fachschaft teilnehmen. 	
TOP 11: Aufräumen	
<ul style="list-style-type: none"> • Fachschaft wiederholt sehr unordentlich – bitte in den Sprechstunden etwas für Ordnung sorgen. • Nochmal Appell an alle für mehr Ordnung zu sorgen wenn sie Zeit in der FS verbringen 	

TOP 12: Sitzungen und Sprechstunden in den Ferien	
<ul style="list-style-type: none"> Sitzung alle 14 Tage am Montag ab 10:00 Uhr ab dem 10.02 (10.02, 2.03, 16.03, 30.03) 	
TOP 13: ESA-SS	
<ul style="list-style-type: none"> Planung Sommersemester-Veranstaltungen <ul style="list-style-type: none"> Abend im Zuhause mit Kickerturnier (Geologische) Exkursion durch die Stadt (Christoph fragen) und den Campus mit anschließendem Grillen am Parkplatz <ul style="list-style-type: none"> Absprache mit Kathrin wann ihre Infoveranstaltung stattfindet Exkursion nach Monschau und Umgebung (Christoph fragen) 1350 Euro Restmittel für Aktionen Teilnahme an der International Week 	Jan klärt bis nächste Woche genaueres ab bezüglich der Termine
TOP 14: Klopause	
<ul style="list-style-type: none"> Alle gehen Pipi machen. Jan hat getropft, Alex ist stecken geblieben, Ricarda ist wieder da. 	
TOP 15: Klausurplanug	
<ul style="list-style-type: none"> Thora und Ricarda müssen sich absprechen, Thora MSc und Ricarda BSc 	
TOP 16: Jahresgespräch	
<ul style="list-style-type: none"> Vorgespräch beim nächsten Kexe Ricarda fragt Jana oder andere Interessenten, Fachschaft kann nicht da Geophysik 14.02. Gespräch! Punkte: RWTHonline, neue POs nicht online 	Ricarda und Schwede gehen hin
TOP 17: Instagram	
<ul style="list-style-type: none"> Leute haben bis nach der Exkursionswoche Zeit ihre Bilder einzureichen Posts müssen regelmäßiger gemacht werden und nicht nur Stories Passwort wird im Rat veröffentlicht, sodass Posts getätigt werden können 	Linus macht das
TOP 18: Beratertage (20.01.2020)	
<ul style="list-style-type: none"> Fachschaftsstand im SG07 im C.A.R.L ab 8:30 Visitenkarten mitnehmen Wer, Wann, Wo steht in der Mail 	
TOP 19: Stammtisch	
<ul style="list-style-type: none"> Nichts neues – Ricarda redet mit Florian Wellmann und Wagner 	
TOP 20: Kexe	
<ul style="list-style-type: none"> Es regnet immer noch bei den Geographen durchs Dach Mentoring-Programm bei den Geographen soll abgeschafft werden obwohl dies sehr gut ankommt 	

<p>TOP 21: Sommerfest</p> <ul style="list-style-type: none"> • still no Sommerfest-concept ☹ • Raumantrag stellen (kümmert sich Alex nach der Sitzung drum) • Konzept des letzten Jahres überarbeiten <ul style="list-style-type: none"> ○ Musik/Boxen besser verteilen ○ Ankündigung der Sperrung des Parkplatz diesmal früher ○ Konzept auf mehr Leute auslegen (da IGSC) ○ A – Team, Kontrollstreifen, Flyer anschaffen – Sicherheit <ul style="list-style-type: none"> ▪ Diskussion ob Kontrollstreifen öffentlich ausgelegt werden sollen ▪ Kontrollstreifen sollen ans A-Team gegeben werden und Infos/Plakat zum A-Team an der Kasse und auf den Toiletten 	<p>? checkt ob der Wasserhahn im Seminargebäude wieder funktioniert</p>
<p>TOP 22: Quizabend/Filmabend</p>	
<ul style="list-style-type: none"> • Florian plant einen Filmabend für den 30.01.2020 	
<p>TOP 23: Jubiläumsfeier</p>	
<ul style="list-style-type: none"> • Ricarda fragt die Geographen ob diese einen Stand mit uns machen wollen (Info + Spielestand) • Info an die Orga bis zum ? (wird bei der nächsten Sitzung besprochen) 	
<p>TOP 24: Sonstiges</p>	
<ul style="list-style-type: none"> • Lehrveranstaltung vom Wellmann zu VR/AR am 5.02 	